

## ABSTRAK

Kementerian Kesehatan R.I  
Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya  
Program Studi D-III Jurusan Kesehatan Lingkungan  
Karya Tulis Ilmiah, Juli 2016

Gita Bunga Ramdhan Febryani  
"KONDISI SANITASI WAHANA WISATA DELTA FISHING SIDOARJO  
TAHUN 2016"

viii + 74 halaman + 6 tabel + 1 gambar + 7 lampiran.

Wahana Wisata Delta Fishing merupakan wahana kolam renang dan pancing serta tempat rekreasi yang menjadi tujuan wisata utama warga Kabupaten Sidoarjo. Jumlah pengunjung yang mencapai 2500 orang berakibat kurang terjaga dan terawatnya kondisi sanitasi di lingkungan lokasi. Oleh karena itu, perlu diadakan pengawasan dan pemeriksaan kesehatan lingkungan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi sanitasi wahana wisata Delta Fishing Sidoarjo tahun 2016 dengan metode deskriptif.

Obyek penelitian ini meliputi kondisi lingkungan fisik yaitu: halaman, area parkir dan ruang administrasi, kondisi fasilitas sanitasi meliputi: penyediaan air bersih, pembuangan sampah, pembuangan air limbah, pembuangan kotoran manusia (toilet), kondisi kolam renang meliputi: area kolam renang, volume air kolam renang, konstruksi kolam renang, bak cuci kaki, kualitas air kolam renang, dan sarana penunjang yang meliputi: tanda/instruksi sanitasi, sarana/fasilitas kesehatan, alat pemadam kebakaran, sarana ibadah, dan pelayanan lainnya.

Hasil dari penelitian ini yaitu kondisi lingkungan fisik memperoleh skor 80(67%) tidak memenuhi syarat, kondisi fasilitas sanitasi memperoleh skor 480(77%) memenuhi syarat, kondisi sarana penunjang memperoleh skor 224(62%) tidak memenuhi syarat, kondisi kolam renang memperoleh skor 368(41%) tidak memenuhi syarat, kondisi warung lesehan memperoleh skor 656 (81%) memenuhi syarat.

Kesimpulan dari penelitian ini yaitu Kondisi Sanitasi Wahana Wisata Delta Fishing Sidoarjo Tahun 2016 memperoleh skor total sebesar 1.808 (64%) dari skor maksimal 2810 (tidak memenuhi syarat). Sehingga diperlukan perbaikan kualitas air, peningkatan kebersihan, dan pengawasan terhadap fasilitas sanitasi dari pihak pengelola agar tidak menimbulkan penularan penyakit, penurunan kualitas kesehatan lingkungan, dan mengganggu kenyamanan pengunjung.

Kata Kunci : Delta Fishing, Kondisi sanitasi, Wahana, Wisata, Sidoarjo.  
Daftar Bacaan : 25 Buku (1980 – 2015)  
Klasifikasi : -